



Hella Wahnsinn UE2

Gestern rief Hella mich an. Sie war sehr aufgeregt, denn ein befreundeter Erfinder berichtete von besonderem Honig. Der Honig wird von den Bienen gut bewacht und Menschen ist es kaum möglich, an den Honig heranzukommen. Denn der Stich der Biene ist sehr schmerzhaft und auch die Imkerkleidung kann die Stiche der Bienen nicht abhalten.

UE2: Hella fielen sofort ihre Bee-Bots ein. Vielleicht gibt es die Möglichkeit, die Bee-Bots einzuschleusen und so an den Honig zu kommen?

Da sie aber wie immer ziemlich in Eile war, sagte sie mir nur, dass wir ihre Bee-Bots ausprobieren können.

„Wie man die Bienen steuert, werdet ihr schon rausbekommen. Ihr müsst ihnen nur sagen, was sie machen sollen!“, rief sie noch und legte auf.